

envers l'enfance de Jésus-Christ et envers celle de sa sainte Mère. C'est une bénédiction sans pareille, quand une fois la miséricorde de Dieu nous y applique et nous y donne une dévotion spéciale."

Remercions le Seigneur d'avoir ainsi donné en sainte Anne un admirable modèle à toutes les âmes auxquelles est confiée l'éducation des enfants. Mères ou institutrices de la jeunesse trouveront dans la méditation de ses exemples l'entière connaissance de leurs nombreux devoirs. Sans doute personne au monde n'aura jamais à faire l'éducation d'une enfant qui puisse, même de loin, être comparée à la Très Sainte Vierge, mais les vertus pratiquées par sainte Anne seront toujours utiles et précieuses à qui veut former et diriger selon le bon plaisir de Dieu des âmes dont on a accepté la charge. Les bons exemples, les conseils toujours inspirés par l'esprit de foi et l'intérêt de ces chères âmes, la prière surtout, voilà ce que chaoune peut apprendre de sainte Anne. Et si les difficultés se présentent, si la responsabilité devient lourde, si même vous vous sentez inférieures à cette tâche difficile et sublime, adressez-vous avec confiance à votre douce patronne. Sainte-Anne répondra à votre appel filial et obtiendra pour vous et pour les âmes qui vous sont chères quelques-unes des grâces qu'elle-même et Marie reçurent du ciel pendant cette enfance béni.

(L'abbé G. de BESSONIES)

**Ordre de la Visite Pastorale de Monseigneur
l'Evêque de Rimouski pour 1893**

- 1.—Saint-Moïse 6, 7, 8 juin.
- 2.—Saint-Damase..... 8, '9, '10 "
- 3.—Saint Nom de Marie de Sayabec...10, 11, 12 "